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Travail à temps partiel


Description

· Information on part-time employment by reason for part-time work, age group and sex for Ontario and Ontario regions.
· Source: Statistics Canada, Labour Force Survey Special Tabulations (CANSIM Tables 282-0013 and 282-0014). Reproduced and distributed on an "as is" basis with the permission of Statistics Canada (Statistics Canada Open Licence Agreement). 
· Estimates in thousands, rounded to the nearest hundred.

· Données sur le travail à temps partiel selon la raison pour le travail à temps partiel groupe, le groupe d'âge et le sexe dans les régions de la province et d'Ontario.
· Source: Statistics Canada, Labour Force Survey Special Tabulations (CANSIM Tableaux 282-0013 and 282-0014). Reproduit et diffusé « tel quel » avec la permission de Statistique Canada (Entente de licence ouverte de Statistique Canada).
· Les estimations sont exprimées en milliers et arrondies à la centaine près. 


Table summary | Sommaire du tableau

	Dimension
	Items / éléments
	Definition set
	Ensemble de définition

	Geography / Géographie
	5
	· Total, Ontario regions
· Eastern region
· Central region
· Western region
· Northern region
	· Total des 5 régions
· Région de l'Est
· Région Central
· Région de l'Ouest
· Région du nord 

	Age group / Groupe d'âge
	8
	· Total, 15 years and over
· 15-64 years 
· 15-19 
· 20-24
· 25-44
· 45-54
· 55-64
· 65 years and over
	· Total, 15 ans et plus
· 15-64 ans
· 15-19 
· 20-24
· 25-44
· 45-54
· 55-64
· 65 ans et plus

	Sex / Sexe
	3
	· Both sexes
· Females
· Males
	· Les deux sexes
· Femmes
· Hommes

	Reason / raisons
	11
	· Part-time employment, all reasons
· Own illness
· Caring for children
· Other personal or family responsibilities
· Going to school
· Personal preference
· Other voluntary
· Business conditions, did not look for full-time work in last month
· Could not find full-time work, did not look for full-time work in last month
· Business conditions, looked for full-time work in last month
· Could not find full-time work, looked for full-time work in last month
	· Emploi à temps partiel, toutes les raisons
· Maladie ou incapacité
· Soin des enfants
· Autres obligations personnelles ou familiales
· École
· Choix personnel
· Autres raisons volontaires
· Conjoncture économique, n'a pas cherché du travail à temps plein au cours du dernier mois
· N'a pu trouver du travail à temps plein, n'a pas cherché du temps plein au cours du dernier mois
· Conjoncture économique, a cherché du travail à temps plein au cours du dernier mois
· N'a pu trouver du travail à temps plein, a cherché du temps plein au cours du dernier mois

	Year / Année
	10
	Data for years 2006-2015
	Des données pour les années 2006-2015





Additional Information 

· Beginning January 1997, all respondents who usually worked less than 30 hours per week at their main or only job (part-time workers) are asked if they want to work more or less than 30 hours at a (single) job or business. Depending on the response, the main reason for working part-time is collected. For those who respond that they want to work part-time, the main reason for not wanting to work full-time is collected. Responses include: own illness, personal or family responsibilities, going to school, personal preference, or other. For those who respond that they want to work full-time, the main reason for working part-time is collected. Responses include: own illness, personal or family responsibilities, going to school, business conditions, could not find work with 30 or more hours, or other. Those whose response is business conditions or could not find work with 30 or more hours are then asked if they looked for work with 30 or more hours during the past four weeks. The involuntary part-time rate is calculated by dividing the number of persons whose response was business conditions or could not find work with 30 or more hours by the total number of persons working part-time at their main or only job.
· Statistics Canada suppresses estimates below 1,500 - values shown as "0.0". Missing values shown as "-".




Renseignements supplémentaires

· Depuis janvier 1997, on demande à tous les enquêtés qui travaillent habituellement moins de 30 heures par semaine (travailleurs à temps partiel) à leur principal emploi ou à leur unique emploi s'ils veulent travailler plus ou moins de 30 heures à un (seul) emploi ou une (seule) entreprise. Selon la réponse, on demande ensuite quelle est la principale raison pour laquelle ils travaillent à temps partiel. Lorsque les personnes répondent qu'elles veulent travailler à temps partiel, on leur demande de donner la raison principale pour laquelle elles ne veulent pas travailler à temps plein. Les réponses possibles sont : maladie ou incapacité, obligations personnelles ou familiales, rendre à l'école, choix personnel, ou autre raison. En ce qui concerne les personnes qui déclarent vouloir travailler à temps plein, on leur demande quelle est la raison principale pour laquelle elles travaillent moins de 30 heures. Les réponses possibles sont : maladie ou incapacité, obligations personnelles ou familiales, rendre à l'école, conjoncture économique, n'a pu trouver un travail de 30 heures ou plus par semaine, ou autre raison. On demande ensuite aux personnes qui ont répondu conjoncture économique ou n'a pu trouver un travail de 30 heures ou plus par semaine si elles ont cherché un travail de 30 heures ou plus par semaine au cours des quatre dernières semaines. Le taux de temps partiel involontaire s'obtient en divisant le nombre de personnes qui ont répondu conjoncture économique ou n'a pu trouver un travail de 30 heures ou plus par semaine par le nombre total de personnes travaillant à temps partiel à leur emploi principal ou à leur seul emploi.
· Statistique Canada supprime les estimations inférieures à 1 500 - valeurs indiquées par « 0.0 ». Valeurs manquantes indiquées par « - ».
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